

FEC endurece la paralización

Con una acción de encadenados frente a la reja de acceso a la Casa Central ayer después del mediodía y una toma sucesiva de edificios en el campus a partir de las 14.00 horas, la directiva de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción inició ayer una etapa de endurecimiento del paro que mantienen desde el viernes 22 de abril en demanda de soluciones económicas. Las manifestaciones, que los dirigentes llaman "de denuncia a la comunidad del movimiento", ocurrieron después que se conoció la decisión de la Primera Sala de la Corte de Apelaciones de Concepción de no acoger la petición de no innovar contenida en el primer otrosí del recurso de protección interpuesto en favor de los 7 expulsados de la universidad.

Carabineros cortó las cadenas de los jóvenes, todos ellos dirigentes de la Fec

o de centros de alumnos, y procedió a detenerlos junto a otros 13 que se encontraban en "sitting" junto a los encadenados. La acción frente a calle Caupolicán fue seguida por un grupo de estudiantes universitarios y público que a esa hora se encontraban en gran número en el sector.

Posteriormente, a partir de las 14.00 horas, grupos de estudiantes, con el respaldo de la directiva de la Fec, procedieron a ocupar numerosos edificios en el campus, entre ellos la Casa del Deporte, Dacae, oficina de Cobranzas y Biblioteca Central, como medida de presión para que se dé respuesta al peticionario económico que presentaron a la autoridad; por el reintegro de los expulsados y una audiencia del rector con todos los dirigentes de la Fec. (Más información en pág. 11).